



@CLAUDIASHEIN

CIUDAD DE MÉXICO

Defiende Claudia reapertura de L12

La Línea 12 del Metro que se reabrió este martes es segura, pues se hizo un trabajo muy exhaustivo y de alto nivel científico para su reconstrucción, aseguró la doctora Claudia Sheinbaum Pardo. "Lo importante hoy, es que se entrega una Línea 12 segura, instrumentada, en donde ya pues los habitantes de Tláhuac y una parte de Iztapalapa, van a poder recuperar la movilidad. Eso con relación a la Línea 12", dijo.

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México, subrayó que se formó equipo con los mejores científicos y técnicos, ingenieros en estructuras del país, y se hicieron trabajos muy exhaustivos para garantizar que opere en condiciones óptimas.

Tras participar en la reunión plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, detalló que todos los especialistas



Asistió a la plenaria de Morena.

trabajaron sobre un proyecto ejecutivo muy específico para cada claro de esta Línea 12, y a partir de ahí, las empresas que habían participado en la construcción original del segundo piso hicieron esta construcción. **PATRICIA RAMÍREZ**